der Jubilar und erhielt 1989 die Anerkennung als Facharzt für Allgemeinmedizin. Zusätzlich erwarb er die Zusatzbezeichnungen Sportmedizin, Betriebsmedizin und Notfallmedizin. 1990 ließ er sich als Vertragsarzt in Nürnberg nieder, betreibt dort seit 1991 eine Gemeinschaftspraxis und ist Mitglied im Netzverbund Praxisnetz Nürnberg Süd e. V.

In der ärztlichen Selbstverwaltung ist Bangemann seit 1999 als Delegierter zur Bayerischen Landesärztekammer und als 2. Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbandes Nürnberg engagiert. Von 2009 bis 2011 und von 2016 bis 2018 war er Abgeordneter zum Deutschen Ärztetag.

Herzlichen Glückwunsch zum 65. Geburtstag!

Die Redaktion

## xisnetz 1. Vorsitzender: Dr. Wolfgang Schaaf M. A., Facharzt für Anästhesiologie, Bange- Straubing

2. Vorsitzender: Johann Ertl Facharzt für Allgemeinmedizin, Salching

Wahlen beim Ärztlichen

wurde der Vorstand gewählt:

**Kreisverband Niederbavern** 

Beim Ärztlichen Kreisverband Niederbayern

Professor Dr. Axel R. Heller, Inhaber des Lehrstuhls für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin der Universität Augsburg und Direktor am Universitätsklinikum Augsburg, wurde mit dem Heinrich-Dräger-Preis 2019 der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin e. V. (DGAI) ausgezeichnet.

Professor Dr. Bruno Märkl, Facharzt für Pathologie, ist seit dem 1. Mai 2019 erster Inhaber des neuen Lehrstuhls für Allgemeine und Spezielle Pathologie an der Medizinischen Fakultät der Universität Augsburg und zugleich Direktor des Instituts für Pathologie und Molekulare Diagnostik am Universitätsklinikum Augsburg.

## Dr. Hans-Günther Kirchberg 65 Jahre

Am 12. Mai 2019 konnte Dr. Hans-Günther Kirchberg seinen 65. Geburtstag feiern. Der Jubilar wurde im Jahr 1954 in Tirschenreuth geboren. Nach dem Abitur begann Kirchberg ein Medizinstudium, legte 1984 das Staatsexamen ab und erhielt im selben Jahr die Approbation. In der Folgezeit begann er seine Weiterbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin unter anderem im Kreiskrankenhaus Nittenau und absolvierte einen Teil der Weiterbildung auch in einer Allgemeinarztpraxis in Darmstadt. Im Jahr 1988 wechselte er ins bayerische Coburg und ließ sich dort einige Jahre später als Facharzt für Allgemeinmedizin nieder.

Kirchberg engagierte sich auch berufspolitisch. So war er über 15 Jahre lang Delegierter zur Bayerischen Landesärztekammer und bekleidete von 2003 bis zum Jahr 2018 das Amt des Vorsitzenden im Finanzausschuss. Bis heute ist Kirchberg 1. Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbandes Coburg.

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag.

Die Redaktion

## **Bayerische Europamedaille**

Die "Medaille für besondere Verdienste um den Freistaat Bayern in Europa und der Welt" wurde von Bayerns Europaminister Dr. Florian Herrmann verliehen an:

Dr. Eberhard Biesinger, Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Traunstein

